

de los individuos que la constituyen, de los cuales muchos no tienen ni política ni particularmente otro contacto que este negocio.

Se dice que ya se han separado algunos de la compañía, lo que debía esperarse por la diversidad de tendencias y la falta de unión; por último se afirma que los ingresos no bastan siquiera á cubrir los sueldos de los empleados en el resguardo.

Por otra parte la introducción fraudulenta de especies sugetas á derechos hace ineficaz el resguardo.

Siguiendo así, no hay que decir lo que pasará; volveremos á los antiguos repartimientos que son un azote para la población y debieran desecharse en absoluto.

Seccion minera

Correspondencias

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Almagrera 7 Agosto 1897.

Mi distinguido amigo: la marcha que se ejecuta en el Arteal ha iniciado un derrotero tan bonancible que bien puede decirse que la realizacion de esta magna obra avanza á paso de gigante á su feliz término.

El genio atlético de Mr. Brandt casi podemos asegurar que ha logrado descifrar el pavoroso enigma gravado en la esfinge misteriosa de la naturaleza.

Su inquebrantable teson animado por el sacro fuego que ilumina la privilegiada inteligencia de este coloso y su fé ciega le han prestado las necesarias fuerzas á vencer los obstáculos que continuamente ha visto alzarse sin que el desaliento haya hecho en él mella por un instante.

Brandt lo ha manifestado en forma que desvanece toda sombra de duda; ante el franco aspecto que hoy presenta este complicado asunto antes del tiempo estipulado la zona de los 80 metros verticales quedará en seco.

Si es así, puede cual nuevo Moisés decirle hoy al pueblo que por salvador lo ha elegido. Ya tu duro cautiverio ha cesado; alegra tu afligido espíritu por que entre las rosáceas brumas de la nueva aurora que brilla en el sereno horizonte de tu porvenir se vislumbran los edenes encantadores de la tierra prometida.

Nosotros somos francos y no tenemos por que ocultarlo, llegamos á dudar no de que el talento de Mr. Brandt fuera insuficiente á dar cima á la empresa del desagüe, pues á este absurdo no podíamos nunca darle cabi-

da por dos razones muy poderosas. La primera es nuestra manifiesta ineptitud para juzgar del mayor ó menor acierto con que este señor ha venido ejecutando esta importante obra; y la segunda está fundada en los trabajos por él acometidos en otras regiones, trabajos que por su grandiosidad incontestable han difundido su prestigio por todos los ámbitos de Europa, pero si, contemplando el cúmulo de contratiempos que ha visto amontonarse en la prosecucion del fin que todos esperamos con anhelo, llegamos á dudar repetimos, que el tiempo concedido no bastará á vencer éstos y solucionar satisfactoriamente tan vital problema.

Por labios autorizadísimos que á la vez lo han oido de boca de Mr. Brandt, sabemos que el ilustre desagüista está altamente satisfecho del sesgo favorable que ha tomado este negocio, hasta tal punto que lo cree completamente resuelto, como tambien asegura que para fines de Agosto podrán percibirse de un modo notable los efectos de las disposiciones adoptadas.

Tambien hemos escuchado de la persona antes dicha las lucidas consideraciones explicativas que Mr. Brandt le expuso acerca de las causas orígenes de los muchos entorpecimientos que ha tenido que orillar algunas de las cuales han sido calificadas por este gran mecánico de verdaderos fenómenos.

No hemos de ocultar tampoco la dolorosa impresion que le produce los persistentes rumores subversivos que hasta él llegan propalados por los que segun sus mismas frases se complacen en interceptar con palos para que tropiece y caiga, el camino que sigue con tanta fé como entusiasmo.

Ya conocen los lectores de EL ECO la fausta aparicion de un nuevo venero que aumenta considerablemente la cantidad de agua que afluye á las bombas, y segun la creencia general, esta grieta tiene relacion con alguno de los grandes sopladros que se buscan.

Hasta que la tubería definitiva quede en disposicion de prestar servicios no se podrá apreciar la importancia de este hallazgo, pues la provisional es insuficiente hasta el extremo de que ni siquiera consigue mantener el nivel, pues afluye mas agua que por ella sale.

Para cuando esta carta vea la luz pública ya se estará utilizando la susodicha tubería cuya instalacion toca á su fin.

Queda de V. afectísimo y
s. s. q. b. s. m.

El Corresponsal.

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Cuevas.

Herrerias 6 Agosto 1897.

Mi distinguido amigo: Las aguas han descendido en las minas en los últimos siete dias.

En Santa Ana.	7,65 mts.
» San Manuel.	6,40 »
» Union de Tres (Pozo extraccion).	4,20 »
» Iberia.	7,75 »
» Guadalupe.	6,20 »
» Petronila: en suspenso »	»
» Faja.	5,25 »

La galería para el desagüe general hoy mide 118,10 metros y se encuentra por el Pozo Faja, hacia la parte P. El terreno ha variado por completo, se ha cortado la capa de las barrilleras, y considerando estos minerales de algun valor, se han dado muestras para su ensayo.

Las aguas cada dia aumentan, pues la máquina funciona con una presión de 46 pulsaciones por minuto.

En la mina Petronila, se han extraído escombros, y se dice que entre ellos, hay pedazos de hierros, con laminillas de plata nativa.

Rozas: En Santa Matilde hace unos dias que se sublevaron los operarios del pais debido á que en su mayoría son forasteros los que trabajan y como es tanta la miseria que hay crece el disgusto; hasta aqui se han podido sofocar estos conflictos, pero se repiten con tanta frecuencia, que quizás no esté lejano el dia en que tengamos que lamentar alguno serio.

Ante tal situacion, las autoridades debieran tomar medidas enérgicas y exigir del ingeniero jefe, que diese ocupacion en primer término á nuestros paisanos; pues no es justo ni razonable, que el poco movimiento que tenemos en el pais lo disfruten extraños necesitándolo los nuestros.

Hasta la próxima se despide de V. su afectísimo amigo s. s.

Isidro Rodriguez.

Sobre el Desagüe

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Muy señor mío: A no ser por su artículo titulado "Malos Rumbos", me hubiera tal vez ocupado en el presente, de tratar la cuestión que nos ocupa bajo otros aspectos, pero veo que conviene insistir en lo mismo que decía en mi anterior, y aunque le cause molestia, puesto que se trata de un asunto que tanto interés ha de inspirar á los lectores de EL ECO, me permito llenar algunas de sus columnas.

Principia diciendo el autor de "Malos Rumbos", que en el artículo "Ante el